



Miércoles 08 de mayo de 2013

Nº 1



EL DIARIO COMPLETO

Cartes advierte a directores de entes que se deben frenar varias licitaciones

El vicepresidente Juan Afara, vocero del presidente electo Horacio Cartes, acusó a Federico Franco de incumplir su palabra y reclamó la paralización de las licitaciones superfluas de millones de dólares. Lanzó advertencias a los directores del IPS y otros entes estatales y adelantó que se harán minuciosas revisiones a las firmas adjudicadas.

Expectativa de negocios es de US\$ 500 millones en la Expo Santa Rita

La expectativa de negocios de la Expo Santa Rita en su XXI edición es de US\$ 500 millones durante los diez días. El jueves se realizará una rueda de negocios en la que pretenden establecer nuevas inversiones extranjeras.

En numerosos stands de la Expo Santa Rita, ayer se podían observar varios carteles con la inscripción de "vendido". Según los organizadores, hay expectativas de negocios por valor de 500 millones de dólares, teniendo en cuenta el desarrollo exitoso de la cosecha de granos este año.

"7 Cajas", con buena acogida en Madrid

La película paraguaya "7 Cajas" es la más vista en los complejos donde se exhibe, conforme con los números que manejan los responsables de cines de esta ciudad.

Una importante demanda registran las funciones de la película paraguaya "7 Cajas", que está siendo exhibida en salas de unas cinco ciudades españolas. / ABC Color

Sin mucha publicidad, "7 cajas" se estrenó el pasado 1 de mayo en la sala del cine Princesa, en la zona céntrica de Madrid, a 100 metros de la Plaza España, sobre la Calle de la Princesa (continuación de la Gran Vía). A la par, se estrenaron otras películas como la muy promocionada "La gran boda" (hasta en los refugios de ómnibus se publicita).

Con intervención, el BCP frena escalada del dólar

Con una inyección de US\$ 6 millones al circuito financiero, el Banco Central del Paraguay (BCP) logró aplacar las oscilaciones bruscas en el cambio del dólar que ayer cerró con una baja de 30 puntos. La mayor demanda del billete por parte de importadores se apunta entre las principales causas de la apreciación.

Tras el cierre de las operaciones del martes, la divisa se cotizó en promedio en el mercado minorista a G. 4.230 en la compra y G. 4.300 en la venta, luego de cotizar a G. 4.330 el lunes. En el mercado mayorista, los bancos reportaron un mayor volumen de venta de divisas a sus respectivos clientes, cerca de US\$ 24 millones, frente a US\$ 16 millones de las compras. Esta tendencia, que se viene arrastrando en las últimas semanas, confirma el incremento del volumen de las importaciones en comparación a los primeros meses del año.

Plan nacional de inclusión financiera

El Banco Central del Paraguay (BCP) prepara, en coordinación con el Banco Mundial, la plataforma para la elaboración de un plan nacional de inclusión financiera, con la intención de que el sistema alcance a aquellos que no tienen acceso a los servicios de la banca formal.

En el país se cuenta con una población bancarizada del 30%, aún muy incipiente, por lo que hay todavía un gran margen para avanzar, según el superintendente de bancos, Nelson Valiente. Los pilares de la inclusión, que involucrará fuerzas del sector público y privado, serán la educación financiera, la regulación de los medios de pagos y otros aspectos normativos y la defensa al consumidor.

Buscarán captar mayor inversión del extranjero

Autoridades del Gobierno nacional e industriales paraguayos tendrán la ocasión de establecer contactos, propiciar negocios y captar inversiones en un encuentro con altos ejecutivos de distintas partes del mundo. Será en una conferencia que se desarrollará en Miami, los días 20 y 21 de mayo.

“Opportunities in Paraguay” se denomina la conferencia que se hará en el hotel “Ritz Carlton” de Miami, donde se prevé reunir a unos 250 empresarios e inversores de distintas partes del globo interesados en conocer con mayor profundidad lo que nuestro país ofrece. Con autoridades del Gobierno paraguayo, ejecutivos y empresarios nacionales se abrirá el debate respecto a las iniciativas más recientes de nuestro país para acoger a la inversión extranjera en un contexto económico que se muestra muy favorable.

5 preguntas a Pat Lencioni

En su tarea como consultor de management, Patrick Lencioni descubrió que la mayoría de los problemas organizacionales tienen su origen en relaciones humanas disfuncionales. En 1997

fundó The Table Group para ayudar a las empresas a construir equipos de trabajo más sanos y efectivos, que contribuyan a crear una cultura corporativa saludable. Desde entonces escribió *The Five Dysfunctions of a Team*; *Silos, Politics and Turf Wars*, y *Three Signs of a Miserable Job*. En su obra, analiza las dinámicas de grupo y desarrolla la idea de que, mientras el conflicto es positivo para el funcionamiento de un equipo porque impulsa el debate, la competencia es perjudicial porque disminuye la productividad y desperdicia recursos.

Proponen “impuestos verdes” para financiar el desarrollo sostenible

Todos están a favor del modelo de desarrollo sostenible de la economía verde, pero ¿quién y cómo se financia? En este II Foro Global de Sostenibilidad, que se realiza en la capital española, hay coincidencias acerca de que el financiamiento debe hacerse localmente, con los “impuestos verdes”.

Capacitación masiva para mandos medios

El Gobierno planea capacitar este año a 181.035 personas en oficios de mandos medios para responder a exigencias de diversas empresas que se han instalado en el país. Se invertirán US\$ 30,2 millones. Aun así, el número de personas a ser formadas es inferior a otros países.

Docentes anuncian que irán a huelga a partir del viernes

Alrededor de 40.000 docentes de la Federación de Educadores del Paraguay (FEP) iniciarán el viernes una huelga por tiempo indefinido, para exigir la equiparación de los haberes jubilatorios con el salario que cobran los activos.

Indígenas son los más afectados por inequidades en la educación

El 40% de la población indígena es analfabeta y el promedio de escolarización de los nativos es de solo tres años de estudio, cinco menos que el resto de la población. Este tipo de

desigualdades en el sistema educativo fueron puestas en evidencia en un estudio sobre el progreso educativo en Paraguay.

Programa benefició a 2.052 estudiantes

La Fundación Prosegur canaliza su acción social y cultural desarrollando proyectos sociales, como por ejemplo “Piecitos colorados”, un programa que consiste en apadrinar cada año a niños y escuelas de distintos puntos del país. Este año llegó a 2.052 niños de seis escuelas de distintas zonas del país, y entregó a cada uno de ellos un par de calzados, dos remeras y una mochila escolar completa.

ULTIMA HORA

Dólar blue presiona al tipo de cambio y el BCP interviene en el mercado

La fuga de billetes verdes hacia el vecino país provoca la suba de su cotización a nivel local, según analistas del sector financiero. El Banco Central vendió ayer USD 6 millones para frenar el alza.

El dólar cerró ayer la jornada a una referencia de 4.320 guaraníes en las casas de cambio. La divisa se apreció más de 100 puntos en lo que va del mes de mayo y fuentes del sector cambiario apuntan a una escasez de dólares por la salida de la moneda a Argentina como el principal motivo.

FMI pide ahorrar para hacer frente a los tiempos difíciles

Según el FMI, el crecimiento económico de Paraguay será de 7,8%, en promedio, entre 2013 y 2014. El organismo pide ahorrar ingresos de las exportaciones para hacer frente a los riesgos de los cambios de precios.

El Fondo Monetario Internacional (FMI) instó a las economías exportadoras de materias primas, menos integradas en los mercados financieros internacionales, como el caso de Paraguay, a ahorrar una proporción mayor de los ingresos derivados de exportaciones y proteger su alta vulnerabilidad a los cambios de los precios, a través de un control del gasto que "garantice la sostenibilidad fiscal".

BCP busca facilitar apertura y tenencia de cuentas de ahorro

El Banco Central del Paraguay (BCP) se encuentra trabajando en normativas que permitan mayor acceso para la población a servicios como depósitos, créditos y medios de pago modernos, como la eliminación de un monto mínimo para la apertura de una cuenta de ahorro, así como la reducción de los costos de mantenimiento de las mismas; esto precisamente para impulsar el microahorro entre los sectores menos favorecidos, señaló el superintendente de Bancos, Nelson Valiente.

Diputados aprobaron proyecto que modifica el Imagro, IVA y el IRPC

La Cámara Baja aprobó ayer, en general, el proyecto de ley que modifica el Imagro, el IVA y el IRPC, y decidió aplazar por 15 días el estudio en particular. Este proyecto sustituirá al tributo a la exportación de granos.

El complejo granelero duplicó su inyección de divisas al país

La salida continua de granos a diferentes mercados del mundo, durante este primer cuatrimestre del 2013, permitió la duplicación del nivel de ingreso de divisas al país.

Contabilizando las exportaciones de soja, maíz, trigo y arroz, la economía paraguaya ha registrado el ingreso de USD 1.405 millones, que representa un incremento de 100% comparativamente a las facturaciones registradas durante la temporada anterior, en la que ingresaron al país unos USD 700 millones, según indican los datos de comercio exterior del Banco Central del Paraguay (BCP).

Presentarán informe a Cartes para renegociar deuda de EBY

Ayer se desarrolló, en la Cancillería Nacional, la cuarta reunión de la Comisión Interinstitucional para la renegociación de Yacyretá.

Según los miembros de la comisión, se está dando seguimiento a una agenda de actividades, que culminará con la presentación de un informe al próximo Gobierno, que debe asumir el 15 de agosto del corriente.

Rubén Ocampos, representante de la Cancillería ante el Consejo de Administración de la EBY, manifestó que el encuentro se dio básicamente para dar una explicación de cómo se calculan los precios de la energía, ya sean por contratación de potencia o por energía.



Aseguran que suba de energía ahuyentará a inversionistas

Titular de la estatal planteó alza del precio de la electricidad hasta 40% en 4 años, para evitar déficit.

Representantes del sector industrial paraguayo demostraron su descontento con respecto al planteo último de la Administración Nacional de Electricidad (Ande) de aumentar la tarifa de la energía eléctrica en el país hasta 40% en los próximos cuatro años para evitar déficit en el servicio, anunciado por su titular Carlos Heisele. La suba podría ser gradual, es decir, 10 por ciento cada año.

Hacen delivery de productos clorindenses hacia Paraguay

El contrabando está cada vez más fuerte en la economía paraguaya, sin muchas esperanzas de solución. Por el contrario, la diferencia cambiaria en Argentina da la posibilidad a los comerciantes de Clorinda de ofrecer hasta deliveries de productos hacia el lado paraguayo.

El famoso “dólar blue” generó un boom de compradores en dicha ciudad comercial e instaló la moda de trasladar las mercaderías por cualquier medio, porque resultan muy baratos tras cambiar dólares al valor informal.

Prevén que exportaciones ingresen US\$ 1.700 millones más en el 2013

El comercio exterior estará experimentando un crecimiento del 23%.

El repunte de la agricultura y la evolución positiva de la ganadería tendrán un efecto positivo en la economía y este año se prevé que las exportaciones totales mejoren US\$ 1.700 millones, según las proyecciones de la consultora económica Investor, publicadas en el boletín Investor News.

Estado adeuda a contratistas desde diciembre del 2012

El sector de la construcción está atravesando una compleja situación, a raíz del atraso en el desembolso por parte del Estado paraguayo para cancelar varios certificados de obras correspondientes del presente año y de diciembre del año anterior, según indicó Jorge Moreno, titular de la Cámara Paraguaya de la Construcción (Capaco).

FMI: Paraguayos fueron los que más aumentaron sus gastos

El incremento estuvo en 20%, en 2012, a pesar de la contracción económica.

Los paraguayos figuran como los sudamericanos que más incrementaron sus gastos, en el 2012. La caída de 1,2% del Producto Interno Bruto (PIB) no fue excusa alguna para

desalentar el ánimo de las compras y Paraguay encabezó el crecimiento de este indicador en la región, según datos publicados por el Fondo Monetario Internacional (FMI).

Puja por poder de gerentes es un problema para empresas

Clima laboral debe contar con factores de calidad, responsabilidad, identificación, apoyo y reconocimiento.

La importancia del capital humano y su comportamiento son los que definen los índices de competitividad y rentabilidad de una empresa, por lo que resultan de interés e imprescindible la gestión que desempeñen los gerentes dentro de ella, sostuvo Daniel Cucchi, profesor de ADEN Business Scholl (Escuela de Negocios).